
雪塩をご愛顧いただいている皆様へ 

（雪塩の効果効能に関する情報について） 

 

 

いつも、雪塩をご愛顧いただきまして、誠にありがとうございます。 

  昨年末ごろより、SNSなどの情報をもとに多くの方々から「雪塩の効果効能」につ

いてのお問合せをいただくことが増えてまいりました。そのことについて私どもの考え

を述べさせていただきたいと思います。 

 

 SNSで拡散されている主な情報は「ほかの塩と比べて雪塩の酸化還元力が勝って

いる」というものですが、実は弊社では雪塩の酸化還元力の測定検査を実施したこと

がなく、残念ながらこれからもそういう検査を実施ならびに公表する予定もございませ

ん。SNS上で雪塩がほかの塩に比べて酸化還元力が高く、健康にいい塩だと皆様か

ら過分な評価をいただいていることについては、私どもも戸惑いを覚えながらも素直

に喜び、また心から感謝をいたしております。善いものを食し、長く健康で生きられる

ことが人間にとっての最大の関心事ですので、その情報をもとに雪塩をお買い求めい

ただく方が増えていることも客観的事実として受け止めております。 

 

 しかし、私どもが作っているのはあくまでも調味料としての食塩です。したがって専

門的な知見を必要とする健康上の効果効能などについて、私どもが言及したり保証し

たりすることは出来ませんことを改めてお伝えしなければなりません。どうかお買い求

めの際には「健康食品としての雪塩」ではなく、「食塩としての雪塩」であることをお忘

れなきようにお願いしたいと思います。 

 

 早いもので雪塩を皆様にお届けできるようになって 25年が経ちました。これからも

愛する宮古島の海から作り出した雪塩を全国の皆様に心を込めてお届けしていく所

存です。 

 

「雪塩で、皆さまの食卓が少しでも豊かになりますように」 

 

それが私どもの願いです。どうぞ引き続きのご愛顧をよろしくお願いいたします。 
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